Ernesto Samper dénonce l'agenda anti-latino-américain de l'administration Trump



La Paz, 13 février, (RHC).- L'ex-président colombien, Ernesto Samper, a lancé à La Paz un appel à l'intégration latino-américaine.

«L'intégration n'avait jamais été si importante, car l'accession de Trump au pouvoir est un nouveau facteur d'alerte... »

Ernesto Samper a souligné que l'agenda de l'administration Trump est agressif et anti-latino-américain.

Il a d'autre part dénoncé l'intention de Trump de dresser un mur à la frontière du Mexique, le retrait des États-Unis de l'accord de Paris sur le changement climatique et la violation par Washington des droits humains.



Radio Habana Cuba